

Medieninformation

16.02.2018

## **Andre Mölleken ist neuer Geschäftsführer**

### **41-jähriger führt künftig die Geschäfte im StadtSportVerband Marl e.V.**

Andre Mölleken ist neuer Geschäftsführer des StadtSportVerbandes Marl e.V. Zentrale Aufgabe des 41-jährigen ist die administrative und organisatorische Führung des Verbandes.

Der gebürtige Marler ist am Donnerstag (15.2.) auf der ordentlichen Mitgliederversammlung des Vereins im Rathaus der Stadt Marl einstimmig zum neuen Geschäftsführer gewählt worden. Er wird die Position in den nächsten drei Jahren ehrenamtlich ausführen. „Andre Mölleken zeichnet sich durch selbstständiges, engagiertes und zielorientiertes Arbeiten aus“, fasst Werner Arndt, erster Vorsitzender des SSV Marl, die Anforderungen des neuen Mannes zusammen. Er kenne als aktives Mitglied im Volleyball Club Marl die Strukturen des organisatorischen Sports in der Stadt und habe als Unternehmer wichtige kaufmännische Kenntnisse. Andre Mölleken folgt auf Udo Dopatka, der seit dem Jahr 2002 die Geschäfte für den StadtSportVerband Marl führte und im Januar dieses Jahres in den verdienten Ruhestand wechselte.

Neben der Wahl des Geschäftsführers standen weitere Wahlen des geschäftsführenden Vorstandes auf der Tagesordnung. Erster Vorsitzender des Verbandes bleibt kraft Satzung Bürgermeister Werner Arndt. Er wird auch in Zukunft von Bertram Weh (TSV Marl-Hüls) vertreten, der mit großer Mehrheit wiedergewählt wurde. Neu im Vorstand ist Isabella Mosdzien. Die 39-Jährige ist im VfL Marl-Hüls als Trainerin in der Trampolinabteilung aktiv und löst damit Ulrich Schenk ab, der fast 30 Jahre als stellvertretender Vorsitzender des StadtSportVerbandes tätig war.

„Uli hat Großartiges für den Verband geleistet“, so Werner Arndt. „Wir sind ihm und Udo Dopatka zu großem Dank verpflichtet“.

Darüber hinaus wurden in den Vorstand gewählt: Ulrike Oenning (Frauenreferentin), Petra Pfeifer (Jugendreferentin) und Beisitzer Andreas Täuber, gemäß Satzung als Vorsitzender des Ausschusses für Schule und Sport. Außerdem berief der Vorstand Berater Günter Peck und Daniel Rustemeyer, Referent für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, für drei weitere Jahre in die Führung des Verbandes.

Für die neue Amtsperiode hat sich der neue Vorstand viel Arbeit mit nach Hause genommen. Insbesondere das von der Stadtverwaltung neu zu erstellende Sporthallenkonzept soll intensiv begleitet werden. Ziel aller Beteiligten sei es, zugunsten des Vereinssports mehr Flexibilität in die Feriennutzung der Sporthallen zu bringen und die Nutzung auf die drei Mehrfachsporthallen zu konzentrieren. „Wenn jeder bereit ist, einen Beitrag zu leisten, werden wir eine geeignete Lösung finden“, erklärte Werner Arndt.

Der StadtSportVerband Marl e.V. ist der Zusammenschluss der Sportvereine in Marl. Er wurde am 20. Juni 1926 gegründet und 1994 in das Vereinsregister eingetragen. Der SSV Marl ist parteipolitisch und religiös neutral und lehnt eine konfessionelle Bindung ab. Der Zweck und die Aufgaben des SSV Marl erstrecken sich auf die Belange des Sportes in der modernen Gesellschaft.

Bildzeile:

*Das Bild zeigt den neuen Vorstand (v.l.): Andreas Täuber, Bertram Weh, Daniel Rustemeyer, Ulrike Oenning, Petra Pfeifer, Werner Arndt, Isabella Mosdzien und Andre Mölleken.*